

NOTA №: 464

LETRA: P.S.P.

Ushuaia, 07 de Noviembre de 2014

Señor

Presidente

Concejo Deliberante de Ushuaia

Dn. Damián De Marco

S_____/___D

Por medio de la presente me dirijo a Ud. a los efectos de incorporar en el Boletín de Asuntos Entrados de la próxima Sesión Ordinaria, el siguiente proyecto de Resolución declarando el beneplácito del pueblo de Ushuaia por la visita a nuestra ciudad de integrantes del grupo Chileno de Solidaridad por Malvinas.

El mismo se presenta acompañado de sus correspondientes fundamentos, tal lo establecido en el artículo 94º del Reglamento Interno, Decreto C.D. 09/2009.

Silvio BOCCHICCHIO Concejal P.S P. Concejo Deliberante Ushuaia

[&]quot;Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur, son y seràn Argentinas"



FUNDAMENTOS

El 11 de noviembre de 2014 visitan Ushuaia integrantes del Grupo Chileno de Solidaridad con Malvinas, para participar de una reunión de trabajo con el Consejo Asesor Observatorio Cuestión Malvinas en el Salón Lasserre de Casa de Gobierno, y realizar una serie de actos protocolares como la colocación de ofrendas florales en homenaje a los caídos en el conflicto del Atlántico Sur al pie del monumento, en la Plaza Islas Malvinas.

El Grupo Chileno de Solidaridad con Malvinas, fue creado en 2011 por personalidades destacadas de los ámbitos académico, cultural, periodístico y político del hermano país, para hacer público su apoyo activo a los legítimos derechos de soberanía de la República Argentina sobre las islas Malvinas, Georgias del Sud y Sandwich del Sud y sus mares adyacentes.

La delegación del Grupo que arriba a nuestra ciudad, considerada la "Capital de Malvinas" está integrada por los señores el sociólogo Jaime Esteban Ensignia López, el historiador Joaquín Fermandois, el cientista político Carlos Parker, el abogado Felipe Alessandri y el letrado Eduardo Rodríguez Guarachi.

Una de las más firmes actividades del grupo consiste en generar iniciativas que visibilicen y difundan la cuestión de las Islas Malvinas y propiciar el cumplimiento de las resoluciones de la Organización de las Naciones Unidas en torno a la reanudación de las negociaciones sobre soberanía entre el Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte y la República Argentina.

La reunión entre los integrantes del grupo Chileno de Solidaridad por Malvinas y del Consejo Asesor Observatorio Cuestión Malvinas en la capital de la Provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur crea un espacio adecuado para expresar de un modo regional el reclamo permanente de la República Argentina sobre la Cuestión de las Islas Malvinas.

Es de destacar, que se han constituido en todo el mundo más de 90 Grupos de Apoyo o Solidaridad con la Cuestión de las Islas Malvinas en casi 80 países. Estos Grupos, integrados por personalidades de alto prestigio local y/o regional, buscan generar iniciativas que visibilicen y difundan la cuestión de las Islas Malvinas y contribuir a generar acciones

"Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur, son y seran Argentinas"



que propicien el cumplimiento de las resoluciones de Naciones Unidas referidas a dicha cuestión, especialmente la reanudación de las negociaciones sobre soberanía tal como ocurrió entre a fines de la década del '60 y durante la del '70.

Con motivo del tratamiento de la Cuestión de las Islas Malvinas en el Comité Especial de Descolonización de las Naciones Unidas en junio de 2012, los Grupos de Apoyo enviaron mensajes al presidente del Comité en apoyo de la reanudación de las negociaciones entre la República Argentina y el Reino Unido de Irlanda del Norte para encontrar una solución pacífica y definitiva a la disputa de soberanía sobre las Islas Malvinas, Georgias del Sur, Sandwich del Sur y los espacios marítimos circundantes. Asimismo, representantes de los Grupos de Apoyo estuvieron presentes en la sesión en la que fue abordada la Cuestión Malvinas.

El 28 de agosto del 2012 se realizó en Santiago de Chile el "Primer Encuentro de Grupos de Solidaridad con las Malvinas Argentinas de los Países Andinos". Los representantes de los grupos de Bolivia, Colombia, Chile, Ecuador, Perú y Venezuela coincidieron en su respaldo a los derechos de soberanía de la República Argentina sobre las islas Malvinas, Georgias del Sur y Sandwich del Sur y los espacios marítimos circundantes y caracterizaron la Cuestión Malvinas como un asunto de interés latinoamericano, lo que se vio reflejado en la declaración final suscripta por los participantes.

Destacaron que la política de sus respectivos Estados, de firme respaldo a la posición argentina en la Cuestión Malvinas, refleja el sentir de la sociedad civil de las naciones de América Latina, Valorando los recientes pronunciamientos de los foros intergubernamentales de la región sobre esta materia, así como los compromisos asumidos para impedir el ingreso a sus puertos de buques que enarbolen la bandera ilegal creada por la administración colonial de las Islas y el rechazo categórico a la militarización del Atlántico Sur por parte de una potencia extra-regional, situación que resulta incompatible con la política de apego a la búsqueda de una solución por la vía pacifica de la controversia territorial entre los Gobiernos de la República Argentina y el Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte, al tiempo que vulnera la seguridad de la región.

En una reunión mantenida por el secretario de Asuntos Relativos a las Islas Malvinas de la Cancillería, Daniel Filmus; el embajador argentino en Chile, Ginés González García y el Grupo Chileno de Solidaridad por Malvinas, Filmus agradeció al Grupo "el trabajo y la disposición para hacer visible y activo su apoyo a la Argentina", en tanto que González

[&]quot;Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur, son y seràn Argentinas"



García destacó que "este grupo de personas significa mucho para la Argentina por pelear y difundir la causa de Malvinas" y sostuvo que "en ese sentido Chile es un aliado fundamental".

Tres concejales de esta casa política integran el Consejo Asesor Observatorio Cuestión Malvinas, a saber: Walter Gambadoro, en representación del Cuerpo; Luis Cárdenas, designado por el Partido Arraigo y Renovación; y Silvio Bocchicchio, nombrado por el Partido Social Patagónico.

Por ello es que solicito a mis pares su acompañamiento para aprobar el siguiente Proyecto de Resolución.

Silvio BOCCHICCHIO Concejal P.S.P. Concejo Deliberante Ushuaia

[&]quot; Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur, son y seràn Argentinas"



EL CONCEJO DELIBERANTE DE LA CIUDAD DE USHUAIA RESUELVE

ARTÍCULO 1°.- DECLARAR el beneplácito del Concejo Deliberante de la ciudad de Ushuaia por la presencia en la ciudad de los señores Jaime Esteban Ensignia López, Joaquín Fermandois, Carlos Parker, Felipe Alessandri y Eduardo Rodríguez Guarachi, integrantes del Grupo Chileno de Solidaridad con Malvinas los días 11 y 12 de noviembre de 2014 para mantener una reunión de trabajo con el Observatorio Cuestión Malvinas y realizar una serie de actos protocolares ligados a Malvinas.

ARTÍCULO 2°.- EXPRESAR a los integrantes del Grupo Chileno de Solidaridad con Malvinas el agradecimiento del pueblo de Ushuaia por el firme respaldo que brindan a los derechos de soberanía de la Argentina sobre las Islas Malvinas, Georgias del Sur y Sandwich del Sur, y los espacios marítimos circundantes, manifestado tanto bilateralmente como en los Moros multilaterales y regionales, en particular en el Comité de Descolonización de las Naciones Unidas.

ARTÍCULO 3º.- DE FORMA.

Silvio BOCCHICCHIO Concejal P.S P. Concejo Deliberante Ushuaia